

Medienmitteilung
Schwyz, 29. September 2023

Sparkasse Schwyz AG bietet günstigste klassische Vermögensverwaltung

Der unabhängige Schweizer Online-Vergleichsdienst «moneyland.ch» hat die Kosten in der Schweizer Vermögensverwaltung analysiert. Dabei gibt es je nach Bank grosse Kostenunterschiede: Manche Mandate sind dreimal so teuer wie die günstigsten.

Erneut hat moneyland.ch eine umfassende Analyse über Vermögensverwalter und deren Gebühren veröffentlicht. Es wurden Mandatslösungen von Retail- und Universalbanken für 250'000, 500'000 und 1'000'000 Franken für jeweils drei Profile mit tiefem, mittlerem und hohem Risiko untersucht.

Die Sparkasse Schwyz AG schneidet im Kostenvergleich der klassischen Vermögensverwaltung erneut am günstigsten ab. So bezahlen Anleger bei der Regionalbank je nach Anlagesumme und -strategie die Hälfte oder sogar nur einen Drittel der Gebühren der teuersten Anbieter. «Die Bedeutung von Gebühren in der Vermögensverwaltung sollte nicht unterschätzt werden, denn im Laufe der Jahre hat es einen erheblichen Einfluss auf die Gesamtertragsrendite des Portfolios», erläutert Marco Zörner, Mitglied der Geschäftsleitung der Sparkasse Schwyz AG.

Bereits ab CHF 50'000 ist ein Vermögensverwaltungsmandat bei der Sparkasse möglich. Ausserdem sind die Vermögensverwalter alles Mitarbeitende der Sparkasse und somit in der Region verwurzelt. Mit dem ETF-Mandat ESG können die Anleger zudem breit diversifiziert in nachhaltig wirtschaftende Unternehmen investieren.

Den kompletten Bericht gibt es unter <https://www.moneyland.ch/de/private-banking-studie-2023> oder www.sparkasse.ch/gebuehrenvergleich.



Ein Gebührenvergleich im Private Banking lohnt sich.



Angaben zum Text
Wörter: 202
Zeichen (inkl. Leerzeichen): 1'624

Download der Bilder (uncoated, cmyk) unter: www.sparkasse.ch/medienbilder

Hauptsitz

Telefon 041 819 02 50
Internet www.sparkasse.ch
E-Mail direktion@sparkasse.ch

Kontakt Marco Zörner, Mitglied der Geschäftsleitung
Direktwahl 041 819 02 68
E-Mail marco.zoerner@sparkasse.ch

sparkasse schwyz ag – Ihre Bank. Seit 1812.

Die Sparkasse, als älteste Regionalbank der Schweiz und einer Bilanzsumme von CHF 2.1 Mrd. wurde im Jahr 1812 gegründet. Heute ist sie eine eigenständige, unabhängige und umfassende Finanzdienstleisterin, die stark in den Kantonen Schwyz, Nidwalden und Obwalden verankert ist. Die Erfolgsfaktoren der Sparkasse sind kompetente Mitarbeitende, kurze Entscheidungswege, attraktive Produkte zu konkurrenzfähigen Preisen, individuelle Kundenbetreuung sowie aktuelles Knowhow.

Die Sparkasse beschäftigt rund 66 Mitarbeitende (teilzeitbereinigt) an den Standorten Schwyz, Nidwalden und Obwalden. Neben dem traditionellen Spar- und Kreditgeschäft gehören auch das Anlage- und Vermögensberatungsgeschäft dazu. Die Mehrheitsaktionärin der grössten Regionalbank der Zentralschweiz ist die Gemeinde Schwyz. Weitere Informationen über die Sparkasse finden Sie unter www.sparkasse.ch.